
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１６年７月１４日発行 会報第８４５号 

      今週のプログラム 

（２０１６年７月１４日 第８４５回例会） 

        

 クラブ奉仕委員会活動方針 山田委員長 

 

 国際奉仕委員会活動方針  藤田委員長 

 

 

       次週のプログラム 

（２０１６年７月２１日 第８４６回例会） 

  

 社会奉仕委員会活動方針   山下委員長 

 職業奉仕委員会活動方針   山本（友）委員長 

 青少年奉仕委員会活動方針 木下（吉）委員長 

 ＜会長の時間＞                黒川彰夫会長                       

今日は七夕さまですが、いよいよ２回目の会長がスタートします。私たちのクラブは全国平均から

見ても小さなクラブですが、小さいが故にお互いが家族のような付き合いができ、強い絆から醸し出

される好い雰囲気を持ったクラブであり、さらに山椒のような面もあると思っています。 

 過去２年のふたりの会長（高尾修氏、松田親男氏）は、再登場の大変さに打ち勝ち全うされました。

敬意を表したいと存じます。前回は 2008～2009年度でしたので、８年ぶりです。 

当時の会員数は 27名でした。昨年度は 23名でしたが、本年度は柳原会員の再入会のお陰で 24名か

らのスタートです。会員数は少ない私たちですが、クラブの伝統ともなっている「ラオス」における

国際奉仕と「福島」における社会奉仕とに主眼を置いた活動に力を入れており、多方面から高く評価

されておりますので、継続して行きたいと考えています。 

 つまり、国際奉仕としては 10年以上前から「ラオス農村地域における学校保健支援」を目指して活

動している山本加奈子准教授に対して、永続的な支援を続けていきます。また、社会奉仕としては「除

染活動」に尽力しているロータリアン、福島市・常円寺住職の阿部光裕氏を支援していくつもりです。

一方、クラブ奉仕活動については、若干の工夫が必要ではないかと考えています。 

 2016～2017年度、国際ロータリー会長の John F. Germ 氏は「Rotary Serving Humanity（人類に奉

仕するロータリー）」を RIのテーマに、そして、2660地区の松本進也ガバナーの基本理念は“The Ideal 

of service”（ロータリーの根幹精神）です。それぞれの周知と実践に努力しつつ、新役員を先頭に

「ＩＭ2 組ロータリーデー」で見せた力を発揮して、身の丈に合った活動を忘れずに全員で楽しいク

ラブを形成したいと考えています。 

 

この会報はひな形として作っていますので、全ての枠に必要以上の情報を記載しています。 

この枠に限らず、どの枠でも、不要な情報は削除して必要情報を加筆して下さい。 

 

第８４４回例会 （２０１６年７月７日）の記録 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜お客様＞    

            ・米山奨学生 鄭珉贊（ジョン ミンチャン）君                 

＜出席報告＞      松田親男出席担当 

   

会員数（内出席免除会員 4 名）    24 名 

本日の出席者数（内免除会員 2 名）  19 名   

本日の出席率             86.36 ％   

前々回（6 月 30 日）の修正出席率  90.48％ 

 

  

＜ロータリーソング＞     全会員 

  ♪国歌「君が代」♪ 

  ♪奉仕の理想♪ 

 

＜ピアノ演奏＞     近藤美里さん 

 1 匠／TAKUMI 

 2 追憶 

 3 チャルダッシュ 

 

 

 

＜幹事報告＞                             木下健治幹事            

 

１ 柳原会員が再入会され、本日から出席されていますので、ご報告いたします。 

２ 秋のライラセミナー開催の案内、参加青少年の推薦のお願いが来ていますので、回覧します。 

３ 高槻東ＲＣより、今年度会長に齊藤昇男会員が再選された旨の通知がありました。前年度会長エ 

  レクト橋本光司会員、急逝のためとのことです。 

４ 米山学友会より、2015 年度総会・新規奨学生歓迎会報告書が届きました。 

 当 RC がお世話をしました肖玟岑（ショウ ミンツン）さんや留学生懇親会に参加されました崔昇 

 天（チェ スンチョン）さんのスピーチコンテストの記事が掲載されていますので、回覧いたしま 

 す。 

５ 地区財団委員会よりロータリー・ダイナースクラブ・コーポレートカードの案内が届きました。 

６ 本日例会終了後、おしどりの間に於いて理事会を開催します。 

 

＜委員会報告 米山奨学会＞                        小山富夫委員長            

 ７月３日、ホテルＫＫＲ大阪にて、米山奨学会関西学友会主催の米山新規奨学生歓迎会が開催され 

 私と鄭珉贊（ジョン ミンチャン）君が参加しました。    

 

＜表彰等＞   前会長へピン贈呈            松田親男会員 

        ガバナー補佐委嘱状贈呈       水島ガバナー補佐 

        今月のお誕生日（２日）         黒川彰夫会長 

        米山寄付表彰 第８回米山功労者     相原正雄会員 

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜会長の所信表明＞ 

  黒川彰夫会長 

【はじめに】 

 今年度の国際ロータリー会長、ジョン F. ジャーム(John F. Germ)氏は「Rotary Serving Humanity

－人類に奉仕するロータリー」をＲＩのテーマに挙げ、「社会貢献への熱意をもつ職業人が集うロ

ータリー独自の力を生かせば、大きな目標も達成できる」と提唱されました。それを受けて PETS

では松本ガバナーエレクトは 2660 地区の基本方針を「The Ideal of service －ロータリーの根幹

精神－」と定め、地区における具体的目標を 5つ挙げておられます。 

【地区との関係】 

 私たちは無理をしないでクラブの身の丈に合った活動を実施して行きたいと考えています。 

【クラブの主たる奉仕活動】 

 主たる奉仕活動は、伝統ともなっている「ラオス」における国際奉仕と「福島」における社会奉 

 仕だと考えています。今後も安定的に実行して行こうと考えています。 

【会員の増強について】  

 この 8 年間に 13 名が退会し、うち 2 名が復帰されました。会員の増減を正しく分析することが今

こそ必要だと感じています。 

【卓話について】 

 卓話は、毎週開かれる例会の中で行われ、ロータリークラブ例会の中心的行事です。全人間的視

野に立った話などを聞くことによって、人間性を高めることのできる「人に学ぶ」豊かな「ひと時」

のはずです。時には会員以外の人を迎えて、お話を聞かせて頂きたいと思っています。 

【特別例会について】 

 「お月見例会」等の特別例会は、会員の親睦のために必要かつ大切なクラブの「イベント」です。

会員相互の心をも引き寄せる「宴（うたげ）」を企画して頂きたいと考えています。 

 

＜幹事の所信表明＞ 

                                      木下健治幹事 

今回 2 回目の幹事をさせて頂きます。前回は 4 年前、水本会長の時でした。 

それまで続けてきた団体等の役も負担に感じていたので、今回幹事になるのでちょうどよいタイミ

ングだと思い、今年度が始まるまでに 3 つの団体から役職を降りたり、辞めたりしました。これで

仕事はもちろん、幹事にも集中できるようになり、万全の体制で今年度を迎えることができました。 

この一年、黒川会長の方針を実現できるよう、邁進して行きますので、どうか皆様の温かいご支援

をよろしくお願いいたします。 

 

＜ガバナー補佐の所信表明＞ 

                                   水島洋ガバナー補佐 

地区の方針をクラブへ、クラブの思いを地区へ伝えるというのが、ガバナー補佐としての仕事と思

っています。何とぞご協力宜しくお願いいたします。 

 

 



松田会員 黒川丸、船出です。
相原会員 黒川会長、木下幹事　よろしく。
高尾会員 柳原さん　祝カムバック。
藤田会員 本日、７月７日（たなばた）です。
コメント無 石田会員・岸上会員

＊米山記念奨学会
黒川会長 木下健治幹事よろしく！
小山会員 黒川会長、木下（健）幹事、１年間よろしくお願いします。
藤田会員 親睦委員の皆様。１年間よろしくお願いします。
柳原会員 また、遊んで ちょうだいね～
コメント無 山下会員・西本会員・高尾会員・岸上会員・相原会員

＊ラオス基金
黒川会長 3月のﾗｵｽに向けて!!
藤田会員 ラオスも暑いでしょうね！
渡邊会員 黒川会長、木下幹事、１年間よろしくお願い致します。
コメント無 岸上会員・山下会員

＊メイプル基金
黒川会長 ７月７日（たなばた）
渡邊会員 黒川会長、木下幹事、１年間よろしくお願い致します。
高尾会員 黒川会長、木下（健）幹事、１年間よろしく。
山田会員 黒川新会長　木下健ちゃん新幹事。　今期スタートですね。どうぞよろしくお願いします。
藤田会員 黒川会長様、木下健治幹事様、１年間よろしくお願いします。
柳原会員 ただいま～
山本友亮会員 一年間よろしくお願いいたします。門出に申し訳ありません。欠席のお詫び（来週分）

黒川丸、必死でこぎますので・・・
西本会員 新会長、幹事　今年もよろしく。
村田会員 松田会長、山本幹事、お疲れ様でした。黒川会長、木下幹事いよいよ船出ですね。
コメント無 岸上会員　山下会員

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc＞ 

 

・黒川丸の出航、おめでとうございます。 

・会報委員会も高尾委員長の下、精一杯会報の作成に務めますので、宜しくお願いします。 

・会報委員会からのお願い。 

  会報委員が会報作成を担当している場合、サマリーの原稿（ワードのデーター）を、担当 

  委員にメールいただけると、大変助かります。ご協力お願いいたします。 

（担当 松田） 

 

 

 

 

 

 


